

6月の園だより

男川保育園 R2.5.22

主任

園庭に毎年やってくるツバメ達が、今年も巣を作りました。今、お父さんツバメお母さんツバメが交互に卵を温めています。1羽が温めていると、もう1羽が近くで見張り番をしているようです。もう少ししたら赤ちゃんがかえって、ツバメの巣は賑やかになりますね。

緊急事態宣言が解除となり、保育園の登園自粛期間も5月24日までで、25日から通常保育が始まります。保育園もツバメの巣のように賑やかさを取り戻します。職員一同、とても楽しみにしています。

きっと、不安も心配もあるかと思いますが一人ひとりとしっかりと向き合いゆっくり園生活が送れるようにしていきますね。そして、園生活は、引き続き感染予防等十分気を付けて行なっていきます。

<今月の行事予定>

1日（月）	避難訓練(火災)
24日（水）	リトミック

※年長さんは、6月からお絵描きが始まります。

(週1回の予定です)

※今年度のスイミングは、ロイヤルさんから「9月より園児教室がスタート」と連絡がありました。
年中長さん、もう少し待っててね。
6月のスイミングは、ありません。

迷路むずかしいよ

年長さんが「先生、この迷路むずかしいよ。」と見せてくれました。
確かに、とても細かい迷路でした。
先：「誰が作った迷路？」 子：「Y先生。やってみて」とても複雑で結局ゴールはできませんでした。そしたら、子：「ゴールするまで、毎日もってきてあげるね。」と言ってくれました。

私たちは、子ども達がまたやりたいなと思う遊びを見つける保育を心がけています。

<お知らせ>

*暑くなって来ました。体調を崩さないように、朝ごはんは、しっかり食べ、水分も取って登園しましょう。また、体調の良くない時や、普段と違った様子が見られる時は、必ずお知らせ下さい。

*髪の長い子は、お子さんが生活しやすいように切るか、縛るなどして下さい。

(ピンで止めると、怪我のもともになりますので、ピン止めはなしとします。)

裏面あります

*緑の羽根募金のご協力ありがとうございます。緊急事態宣言の期間延長に伴い5月中の通園が困難である状況を鑑み、募金強化期間を変更するという通知がありました。よろしくお願ひします。

*最近、気温も高くなり暑くなってきました。8時前に登園の子は、お家でしっかりとお茶を飲んで登園して来てください。また、水分を良くとるようになってきました。水筒のお茶の量を少し多めに入れてください。

閲覧について

*6月より園の事業報告、財産目録、貸借対照表、収支決算書の開示を職員室でしています。

自由にお越し下さい。